

BVZ

www.bvz.at

Woche 37, 15.9.2010

Abo-Hotline: 02742/802-1802

€ 2,20



Vorstand. Der Eisenstädter Alfred Bitriol (4.v.r.) bleibt weiterhin Vizepräsident des Billardverbands. Seine Frau Barbara ist nach wie vor als Frauenreferentin im Verband engagiert.

FOTO: ZVG

Präsident trat zurück

BILLARD / Billard-Präsident Robert Kudrna legte sein Amt zurück. Sein Nachfolger ist der Pinkafelder Christian Schramm.

Bei der Vorstandssitzung traten Robert und Christine Kudrna nach fünfjähriger Tätigkeit von ihrem Amt als Präsident und Kassier zurück. Beide waren für die Gründung des Verbandes hauptverantwortlich, betonten aber stets, als Funktionäre nur „die ersten Schritte des gemeinsamen Weges“ mitzugehen. Zum Jubiläum des Verbandes schien nun der geeignete Zeitpunkt, die

Leitung des BBSV/SP weiterzugeben. Robert und Christine Kudrna führten die Geschäfte des BBSV/SP stets vorbildlich und wurden einstimmig zu Ehrenpräsidenten auf Lebenszeit ernannt.

Ungarische Festspiele beim Break 10

Beim Break 10 setzten sich in diesem Jahr die ungarischen Spieler besonders in Szene.

Der Siegespokal ging nach zwei verdienten Finalspiel-Siegen an Gabor Hancz, somit also nach Ungarn. Platz zwei erkämpfte sich, nach einem Finalspiel-Sieg, Thomas Schleich. Er wurde somit „Bester Österreicher“. Platz drei ging an Balasz Komlosi.

„Beste Dame“ wurde zu ihrer „Pool-Turnier-Premiere“, die Siegenderferin Corinna Pavitsich.